

#BEAMTENPOLITIK 08. November 2023

EVG beim Präsidenten des Eisenbahn-Bundesamtes (EBA)

Vertreter der EVG sind Ende Oktober mit dem Präsidenten des Eisenbahn-Bundesamtes zusammengekommen. Stefan Dernbach ist seit dem 01. September neuer EBA-Präsident in Bonn und löst damit Gerald Hörster ab, der in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet wurde.



Bild v.l.n.r.: Julia Großholz, Martin Burkert, EBA-Präsident Stefan Dernbach, EBA-Dienststellengruppen-Vorsitzender Norbert Lisson, Kristian Loroeh.

Stefan Dernbach ist allerdings kein neues Gesicht in der Behörde und bringt bereits viele Jahre Erfahrung mit. Er ist seit 1994 im EBA beschäftigt und war bislang Leiter der Abteilung 5, in den Bereichen Planfeststellung, Umwelt und Fahrgastrechte. Zuvor war er im Bereich des Justitiariats und als Leiter des Referates für die Gefahrgutaufsicht tätig.

Der Austausch der EVG verlief ausgesprochen positiv und offen. Dem Präsidenten ist es ein großes Anliegen, das EBA zukunftssträftig aufzustellen und auch neue Menschen dafür zu gewinnen.

Insbesondere möchte er Frauen für die technischen Berufe in der Behörde begeistern. Im Bereich des digitalen und mobilen Arbeitens ist man bereits seit vielen Jahren sehr gut aufgestellt. Es gilt allerdings weiterhin das Credo Sicherheit vor Schnelligkeit - dies wird nicht nur tagtäglich in der Behörde umgesetzt, sondern kommt auch den Beschäftigten zugute. Wir freuen uns über die weitere enge Zusammenarbeit mit dem Eisenbahn-Bundesamt.